
鯉■ ■
隠慰T H E R O T A R Y C L U B O F YAM AT O - N A K A

中ロータリークラブ会報大和 フ
■ Ｐ

奉 仕 の 灯 で 道 を 照 ら そ う
R . l 会長 J a m e s L . B o m a r J r .

L E T S E R V I C E L I G H T T H E W A Y

／ 、

第６３回例会１９７９年９月２０９月２０日（木)", ' i第68号

芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調
出席報告
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鱗琴馳

蕊蕊蕊熟議溌雅
今出正広氏（鎌倉）

懲蕊灘蕊鎮鍛譲
上坂{｢;夫ｲl . (東京港IW),川口恭-XI(枇浜瀬谷）

菊池幹郎芯（綾瀬），籾111照湫，滕本孝過.p石井

義久ｲﾄ，野口栄三郎ハ，′小川功君（大脚I)=̅̅識簔識
I溌鍵:職蕊職；
・青少年交換について（成兇荘之助委員長より）。

オーストラリア第９６５地区より女子学生２名派

遣されます。うちｌ堵は鎌倉RCにてホーム
ステイが決定しておりますが，他の1名の引き

受け先を求めています。
。751凸1年Ⅲ氾念に．ついて（地区75川年委幽長）。

クラブ余会凸が75川年を‘世識して行動して下さ
い。２H２３Hの創立f氾念11を!|!心として家族会

を含む特別記念祝賀会（役iﾊ｣例会等）を催して

慾しい。７５1:Ij年‘氾念については全クラブ参加で

WjH,談ｼ! j , f i f l lの各紙に２只大の発災を予定
している。又全囚PRとしてNHK交辨楽卜jlの

演奏会が内定している。
｡大和'lj役所に寄|州しました「'i｣.民意章碑」の除

幕式が先週の例会後，市役所ホールで行われま
した。多数の会員が参加され，大和'ij長並びに

関係者の方々も大変喜んでおられました。皆様
のご協力を感謝いたします。次いで大和'ljﾈ|会

福祉協議会の大型描祉バス内に設置するアイス
ボックスの寄州もあわせて行いました。一 .

韓蕊事蕊燕 塗回
。1979～80年度年次大会のプロク、ラムの一邪改定

があります。１０月２０[1(土）の壷録開始が変史
になりました。
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会 員 数

２８名
狩席者袴田，伊藤(川，木崎，
寺山，帝沢，辻，保山，竹之内（在ソール）

出 席 教

２０名

出 席 率

71.4％

前回の修正

96.39％

本日のプログラム９月27日
｢ロータリーとは」小堀態助氏



｡年次大会の部門別委員会には各委員の担当の方

は必らず出席して下さい。
。地区財団（岡田吉朗委員長より）

１人当り寄附＄75より$１0０に増加しつゞあり
ます。当クラブ委員会も頑張って皆さんの協力
を獲得して下さい。
｡教育補助金（内海栄一郎小委員長より）

補助金受給の応募者を各クラブでは３月１日ま
でにガバナーに提出して下さい。昭和55年４月
１１日スカイビルに於て試験を行い５月１５日合格
発表，９月に出発の予定です。
｡例会後理事役員会を開催します。

藷蕊
「青少年奉仕活動週間にあたり」
ゲストスピーカー今田正広氏（鎌倉RC )
紹介：伊藤会員
皆さん既にご承知の如く，青少年問題に非常

に造詣が深く，また当259地区の青少年奉仕担当

委員長をなさっておられます今田正広氏をご紹介
申し上げます。青少年奉仕活動週間にあたり卓話
を頂きます。
今田正広氏
只今ご紹介頂きました今田でございます。星先

生から数週間前に何か青少年問題について卓話を
するようにお話を頂きました。
大和中クラブについては蔵並ガバナーの時代に

素晴しいクラブであることを伺い知っていたの
ですが本日例会に出席してその事を思い出してお
りました。ご期待にそえるか否か分かりませんが
ロータリーにおける青少年活動についてお話しを

進めさせて頂きます。
Ｒ､１.は９月１０日～９月1７日を青少年奉仕活動週

間と定め，その地区内各クラブにおいて，その地
域社会における青少年が何を必要とし，どういう

奉仕の機会があるかということを確認する期間と
しています。そしてインターアクト・クラブ，ロ
ーターアクト・クラブ更には青少年交換などに

ついての再認識が要求される週間でもあります。

省みまして，私達が子供の頃には20分～30分ゆ
っくり歩いて学校に通い，その道すがら友情も自

然に育まれ､ .よく学びよく遊べ”の時代だった
ようです。現代の子供達は急いで帰宅し塾通いを
しており“よく学び，よく学べ”の生活を繰り返
しています。大変かわいそうに思います。そして
進学路線から落ちこぼれ非行に走っていく青年達
も少なくありません。この現代の子供達の実態を
把握しよりよい方向に導いて行くのが我々の務め
と考えています。
1920年，我が国に初めて東京クラブが米山さん

によって創立された年ですが，その頃アメリカ
ニューヨークRCでは既に青少年問題の必要性が

｡
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蕊簑議議繍:蕊
プログラム委員会土屋委員長
。先週スピードメモ法について卓話を頂きまし

た中根氏著書（単行本）ご希望の方は土屋まで。
。チャーターナイトアルバム妓終段階に入

りました。ご自分の住所，役職名などを再確認
して下さい。

親睦活動委員会中西委員長
。本日のお祝いの方は３名です。御夫人お誕生日

伊藤正男君星子夫人（９月25日），郡司守君禎
子夫人（９月26日）。結婚記念日北砂富三君
（９月２１日）

･家族会出欠は本日で一応締めきりますが，ご家

族の方の出席がやき少<ないのでご勧誘下さい。 ̅

霞蕊蕊職蕊艤報
国際奉仕
国際的な運動，機関もしくは団体は，現在では

何千という数にのぼっており，りっぱな目的をも
ち，活動をしているものも少なくない。しかし，

国際ロータリーは，その会員の地域的な広がりと
人数の規模においても，また国際的親善と平和に
及ぼす影響力においても，群を抜いている………
ロータリーは，これといった特定の主義やイデオ
ロギーを支持することなく，外部からの指図を受

けないで自由に集まっていっしょにやっていける
人ならすべて歓迎するものである。

一「ロータリーの世界」より



換されるものである。本年度は大和クラブの小武
徹郎団長引卒のもと５名の日本男子がオハイオ州
で研修を終えて帰国したことは皆様ご承知の通り
でございますが，その交換として10月１８日にオハ
イオ州から５名の方が訪日されます。よろしくご

協力下さい。
③ロータリー財団奨学生
有能な大学課程を２年以上終了した学生を１年
間他国の教育機関で勉強させることによって，相
異なる国民間の理解と友好関係を会得することを
目的としてる。語学力は勿論のこと指導性，独創
力，熱意，適応性，円熟，更に目的の誠実さを実
証することが要求されるわけですが，優秀な学生
は多く今年も43名の中から５名を選抜するのが大
変でした。
④米山奨学生
外国から日本に留学し勉強している学生に対し

主として東南アジア地区からの，支援を行うもので
現在14名の学生諸君に与えられています。以上の
ような制度があり若い人達の研修を助成するため
の活動が進められていますが，単に金銭的援助に

止まらず青少年と共に考え行動して行くことの必
要性は言うまでもありません。
最後にライラについて述べてみますと，日本で
はロータリー青少年指導者養成プログラムと定訳
されています。RotalyYouthLeadershipAwards
RYLAが誕生したのは，偶然のきっかけから

だったのです。1959年，豪州のクイーンズランド
州自治権獲得１００周年のお祝いにエリザベス女王
がアレクサンドラ王女を名代として派遣されたの
です。そしてその機会に王女と同年代の青年たち
を招いて記念式典に参加させることを計画し，ブ
リズベンRCがホズト役を務めたのです。これら
の青年た搗の資質の良さに感心したロータリアン

達は，この催しを毎年行うことに決め，各クラブ
から２名づつの青年を選んでブリズベンに招待し，
１週間文化，社会，教育プログラムに参加させ
ることにしたのです。この輪はアメリカ，フラン
ス，フィリピン，韓国へと広がり，1971年にRY

LAはRI.公認の青少年プログラムとなったので

討議され青少年奉仕活動が始まったのです。
1961年R.１.の理事会は，ロータリー・クラブが

任意に青少年クラブを結成かつ後援することの出
来る計画を採択し，こゞにインターアクト・クラ
ブが誕生したのです。同クラブに入会出来る者は
大学課程へ進学直前の１～４学年に在学中の学生
または14～18才までの若者です。そして建設的指
導力及び個人的誠実を認めかつ育成し同時に地域
社会，国家及び世界情勢に関する知識と理解を深
める機会を提供する目的をもって組識されたのです｡
現在神奈川県下では川崎市立高校，関東学院

高校，セントジョセフ高校，等９つの高校が加
盟し380名を擁しています。
1967年理事会は更に18才～28才までの青年を

対象に，地域社会に対する奉仕を通じて指導力と

善良なる市民精神を育成し，かつ国際理解と平和
の運動を推し進め，又指導者としての資質及び職
業上の責任としての高い道徳的認識を修得するた
めの組織一ローターアクト・クラブ計画を採択
したのです。

親クラブである大和クラブでは既にローターア
クト・クラブが結成されています。当地区では２１
クラブ440名が参加し，それぞれ青少年活動を展
開中であります。
しかしながら，我が国の進学システムの為か，

もう一歩伸び悩んでいるのか現実です。皆さん方
の積極的な理解と支援が待たれる次第です。

次にその他の青少年奉仕にふれてみましょう。
①国際青少年交換………高校生を１年間外国のロ
ータリアンの家庭にホーム・ステイさせ地元の高

校に通学し，ロータリーの世界を通じて国際的な
理解と親善を促そうという計画で現在オーストラ
リアとの間に５名づつの交換を行い成果を上げて
います。しかし他地域の交換数に比べまだ少ない
ので進んで優秀な高校生を推薦して下さい。
②研究グループ交換GroupStu吋歓change
優秀な25才から35才までの青年実業人並びに専
門職業人に，関係国内において計画準備された研
究討論プログラムに参加させ国際理解を増進する
ことを目的として４～６週間の範囲内で派遣，交

凧

凧



す｡RYLAセミナーの特色は，参加者の自主性
の発揮にあり，多くの新しい独創的な考え方が生
まれ，多くの若い人達が,RYLAの経験に大き
な影響を受けているのです。
以上ロータリーの青少年奉仕についてみて参り
ましたが，現代の青少年の実態をつかみ，青少年

団体などと緊密なコンタクトを保渇ながら奉仕活
動を続けることが必要だと考えます。
２０世紀に活躍する人材を立派に育てる責任は我々
にあるのです。当クラブの皆さんもこの点をよく

認識して頂き，一層のご配慮とご活動を期待し話
しを終らせて頂きます。

議灘蕊澱織繊饗
鎌倉R C 今田会員本日スピーカーとしてお招

き頂きまして。

菊地会員初めて出席させて頂き，い
ろいろお世話になります。
小川会員又お世話になります。
野口会員いつもお世話になります。
鎌倉RCの今田先生本日は卓話にお
い出頂き有難うございます。厚く御礼

申し上げます。
お祝い有難うございます。しかし女房
も誕生日が来るごとに老けていくので

悩むのではないだろうか。若がえりの
薬でも贈って頂けませんか。
竹之内会員先日はおじゃましました。
大事な商品を戴き有難うございました。
便利なものですから大切にします。
本日の報告書を見て気がつきました。
結婚して何年なるか？でもお互いに
愛し合っています。
大和市中央７丁目の場所に23日パンと
洋菓子の店を開店する事となりました。
どうぞご利用下さるようお願い申し上
げます。
予定韓国訪問団（自称）団長並びに
ソングリーダー今朝我々５名（竹之

内，寺田，富沢，辻，保田）アジア大
会出席の為元気よく出発致しました。
皆様方のご懸念は無用です。どうかご
安心下さい。それよりも我々５名がい
ないことで会長，幹事を困らせるこ
となく，ロータリー精神の探求に全力
投球して下さい。では再会を楽しみに。

綾瀬RC

大和RC

大和RC

蜂屋会員

郡司会員
ー ､識蕊蕊溌識篭

いかにして自信を得るか

空気から歌は生まれない。自分が何を創造しつ
つあるか理解し，感じ取らねばならない。

アーヴィング・バーリン

（1888-アメリカ作曲家）
信ずる心

人間は常に時間が足りないとこぼしながら，ま

るで時間が無限にあるかのように，振舞う。
セネカ（ローマの詩人，哲学者）

仕事について

私はどんな目にあっても決して落胆しない。
……価値ある仕事をやり遂げるための必要条件

は３つある。

第１に勤勉，第２に頑張り，第３に常識であ

る。

トーマス・エディソン

（カーネギー名言集より）

郡司会員

北砂会員

松本会員

スマイル
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